

令和6年5月

第5回和光市教育委員会定例会会議録

和光市教育委員会

令和6年第5回和光市教育委員会定例会日程

令和6年5月16日（木曜日）午後1時30分開会

- 日程第1 会議録署名委員の指名について
- 日程第2 教育長の報告
- 日程第3 付議案件
- 日程第4 協議・報告事項
 - (1) 中央公民館雨漏り修繕工事について
 - (2) 図書館協議会委員について
- 日程第5 その他（教育委員諸報告・事務局報告など）
 - (1) 和光市教育委員会定例会 日程等について

出席委員（5名）

教育長	石川毅
教育長職務代理者	山田実
委員	村中秀人
委員	牧江利子
委員	天内綾

欠席委員（なし）

議事参与者

教育委員会事務局教育部長	横山英子
〃 次長兼教育総務課長	福田裕子
〃 次長兼学校教育課長	辻英一
〃 生涯学習課長	細野千恵
〃 生涯学習課図書館長	小林理恵
〃 生涯学習課中央公民館長	長峰淳二
〃 スポーツ青少年課長	森谷聡子

傍聴人（なし）

開会 午後 1時30分

○石川教育長 皆さん、こんにちは。

山田委員が少し遅れるという連絡が入っておりますので、よろしくお願ひいたします。

今日もそうなんですけれども、気温も大分高くなってまいりまして、本当にまちを歩いていると緑がまぶしいなど、そんな季節になったかなというふうに思います。

学校では、今月下旬に運動会、体育祭を予定しているところが白子小学校と中学校3校、また、秋に運動会の開催を予定している多くの小学校では、この5月中に6年生の修学旅行を行うなど、各学校で教育計画に沿って教育課程を着実に実施しているところ
です。

各校の校長先生には、各種行事を含め、教育計画が子どもたちにとって意義のあるものとなるように、計画の充実を図るようお願いしているところです。

それでは、次第に従って進行をしてまいります。

◎会議録署名委員の指名について

○石川教育長 日程第1、会議録署名委員の指名について、第5回の署名委員を天内委員
にお願ひいたします。よろしくお願ひいたします。

◎教育長の報告

○石川教育長 日程第2、教育長の報告をいたします。

資料1を御覧ください。

1日水曜日、定例校長会議を開催し、午後は朝霞市役所で開催された第1回教科書採
択協議会に出席をしました。

2日木曜日、コミュニティスクール推進協議会任命式を開催し、学校運営協議会委員、
それからコミュニティスクールディレクターの任命式を行いました。任命式後には、大
久保昭男前和光市教育委員会教育長による「これからの学校と地域の連携について」と
題した講演をお聞きしました。

7日火曜日、学校給食協会の辞令交付式を行い、午後に学校経営研修会で「管理職に
求められる資質能力」と題した講演を行いました。

8日水曜日から10日金曜日にかけて、全国都市教育長協議会定期総会・研究大会

に出席をし、文部科学省の行政説明や全国の様々な地域での教育行政の取組事例を基にした研究協議を行いました。

11日土曜日、和光市ミニバスケットボール春季大会の開会式に出席をしました。

13日月曜日、校長を対象に人事評価面談を行いました。

14日火曜日、NPO法人こども・みらい・わこう第18回通常総会に出席をしました。

15日水曜日、この日も校長を対象に人事評価面談を行いました。

また、午後は、埼玉県南部地区教育委員会連合会理事会・定期総会にオンラインで参加をし、その後、和光市人権教育推進協議会理事会に出席をしました。

16日木曜日、本日ですが、定例教育委員会を開催しているところです。

17日金曜日、坂下公民館まつりの視察を行い、午後は校長を対象の人事評価面談、そして、その後、和光市PTA・保護者会連合会総会に出席を予定しています。

18日土曜日、大和中学校、第二中学校の体育祭の視察、午後は和光市スポーツ少年団本部定期総会に出席を予定しています。

19日日曜日は、第三小学校区地区社会福祉協議会総会に出席をする予定です。

22日水曜日は、インフォメーションシェアリングに出席をし、午後は和光市古民家愛好会定期総会、そして和光市人権教育推進協議会総会に出席をします。

23日木曜日、指導に係る学校訪問で北原小学校を訪問し、その後、埼玉県教育委員会連合会総会に出席を予定しています。

24日金曜日、和光市地域子ども防犯ネット定期総会に出席をします。

25日土曜日、午前中に白子小学校運動会を視察し、午後は和光市スポーツ協会の定期総会に出席をします。

27日月曜日、埼玉県教育局の小中学校人事課の方々が来庁されます。本市の教育行政上の諸課題について意見交換を行います。

午後は第2回南部教育長会議・教育長協議会に出席を予定しています。

29日水曜日、インフォメーションシェアリングに出席をし、その後、租税教育推進協議会定期総会に出席をします。

午後は学校給食協会決算監査に出席を予定しています。

30日木曜日、和光市文化団体連合会総会に出席を予定しています。

31日金曜日、第三中学校体育祭を視察し、その後、関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会に出席を予定しています。

以上になります。

◎付議案件

○石川教育長 続きまして、日程第3、付議案件。

本日の付議案件はございません。

◎協議・報告事項

○石川教育長 続きまして、日程第4、協議・報告事項。

本日の協議・報告事項は2件になります。

1点目が中央公民館雨漏り修繕工事について。

説明をお願いいたします。

○長峰公民館長 和光市中央公民館、長峰と申します。よろしくをお願いいたします。

報告事項1、和光市中央公民館雨漏り改修工事について御説明いたします。

この件は、令和元年頃より体育室の雨漏りがあり、その後、ロビー、会議室、音楽室、視聴覚室においても雨漏りが確認されました。そのため、令和4年度に漏水調査を実施したところ、外壁の経年劣化によるひび割れや防水剤の劣化が原因のはがれによる漏水であると特定されました。令和5年度に設計業務委託を実施し、令和6年度にこれらの原因解消を図るため、雨漏り箇所の改修工事を実施いたします。

なお、令和6年5月8日の開札により、落札候補業者が決定いたしました。議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第2条に基づき、6月定例議会に議決案件として御審議いただき、議会の議決後、落札候補業者と正式契約を締結し、改修工事を実施するものです。

工事内容につきましては、仮設足場の設置、外壁クラック補修、塗装改修、屋上防水改修、サッシ等取合い目地のシーリング打替え、内部漏水箇所の仕上改修、それに伴う附帯工事となっております。

工期につきましては、契約日より令和7年3月21日金曜日となっております。

以上でございます。

○石川教育長 ありがとうございます。

それでは、ただいまの説明について、御質問、御意見等ございましたら、よろしくお問い合わせいたします。

ちなみに、改修工事期間であったとしても、中央公民館の活動はできるということでいいんですか。

○長峰公民館長 工事期間中に一部使えなくなる部屋がございます。使えなくなる部屋は2部屋ございまして、体育室、視聴覚室、この2部屋になります。

今のところ、設計上では、体育室が12月から2月の間の3か月間、視聴覚室が12月から1月までの2か月間、この間は、部屋の利用の制限をかけさせていただいて、工事のほうをさせていただくという形になっております。それ以外の部屋につきましては、通常どおりの御利用ができるということで、今進めております。

○石川教育長 ありがとうございます。

何か御質問、御意見ございますか。

(発言する者なし)

○石川教育長 よろしいですか。

それでは、次に移ります。

(2) 図書館協議会委員について説明をお願いします。

○小林図書館長 では、図書館協議会委員について御説明いたします。

資料2を御覧ください。

令和5年に委嘱しました図書館協議会委員のうち和光市内県立学校から選出いただいていた和光国際高等学校長の鈴木啓修氏が令和6年3月31日付で退職されたため、後任の校長である堀尚人氏を令和7年7月31日までの任期で委嘱するものです。

以上となります。

○石川教育長 ありがとうございます。

何か御質問、御意見ございますか。

(発言する者なし)

○石川教育長 よろしいですか。

◎その他

○石川教育長 それでは、次に移りたいと思います。

日程第5、その他ということで、教育委員の諸報告、事務局報告になりますが、教育委員の皆様から何か報告ございますか。

(発言する者なし)

○石川教育長 よろしいですか。

それでは、事前に、山田委員より幾つか質問いただいておりますので、それについて最初に質問内容とそれから教育委員会事務局の説明をお願いいたします。

○辻課長 それでは、山田委員からの質問とその内容についてです。

1、不登校の対策として、東京都で支援が必要な子どもたちの居場所、学び場として、仮想空間上にバーチャルラーニングプラットフォームを各区市町村に提供しているということですが、埼玉県ではそうした取組はどうでしょうか。または、授業を事前に録画作成したものを登校できない子どもたちが自由に好きな時間帯に見られ、学習できるような取組は可能でしょうかという御質問です。

バーチャルラーニングプラットフォームのような取組については、市町村単独での取組は埼玉県内でもやっているところがありますが、東京都のような埼玉県としての取組はありません。また、授業を事前に録画作成したものを登校できない子どもたちが自由に好きな時間帯に見られ、学習できるような取組、こちらについては、現時点では、作成するそのノウハウですとか時間が確保できないことから、難しいかなというふうに考えています。

ただ、これまでも通常やっている授業を学校に来られない子どもたちにオンラインで黒板を見せたりというふうなことは現在もやっているところです。

続きまして、近年、子どもたちの非認知能力を高めることが社会的にも重要であると言われていますが、現在の授業内容の中で非認知能力を高めていくような工夫はされているのでしょうかという御質問です。

埼玉県では、平成27年度から全国に先駆けた学力・学習状況調査を行っています。この調査は児童生徒一人一人の伸びを見ていくという全国でも初の取組となっています。この調査の経年データから見えてきたことの1つに、学力向上には非認知能力を高めていくことが重要であることが示されています。

お手元に県の学力・学習状況調査の報告書の抜粋の資料が右下に手書きであると思います。そちらを御覧ください。

こちらのペーパーの上のほうに矢印の図があるかと思いますが、ここから分かると思いますが、児童生徒の学力を伸ばすためには、いわゆる学級経営が重要であることが分かるというふうなことが、この調査から県のほうが示しております。

この県の調査による知見が明らかになってから、埼玉県では、主体的・対話的で深い

学びあるいはアクティブラーニングを指向した授業を実践することとともに、学級経営に力を入れ、いわゆる非認知能力を高め、学力の向上を図り、その成果が現れてきているというふうなところではあります。

続きまして、教員の不祥事対策については前回も質問したところですが、対策をとっていても、報道のように事件が起きている状況を考えると、その対策自体に問題がある、足りないところがあるのではというふうな御質問です。

前は、こちらから各学校での研修の状況について御紹介させていただきました。委員の御指摘のとおり、その対策自体がどうかというふうに今おっしゃられることは、この点については、引き続き教職員への指導等を行っていかねばならないかなというふうに考えています。

管理職からの心に深く刻み込まれる指導ですとか、ボトムアップで考える不祥事防止対策など、現場の教職員の声にさらに寄り添った形でその対策をいろいろと工夫していけたらと考えています。

1つ御理解いただきたいのは、現場の先生方のほとんどは、毎日、児童生徒のために一生懸命に頑張っている先生方、教職員の方々がたくさんいるという、そういう人たちのためにも、対策を講じ不祥事を起こさないようにしていかなければならないなというふうに考えております。

学校教育課からは以上です。

○石川教育長 それでは、今、3点の質問に対しての教育委員会事務局からの見解があったわけですが、何か御質問、御意見ございますか。

○天内委員 先ほど別紙に学級経営という話が出ていましたが、担任の先生と子どもたちだけで学級経営をするのがどうしても難しいケースもあるかと思えます。この場合はどのような対策をされているか教えていただいてもよろしいですか。

○辻課長 学級経営のというところになると、小学校と中学校でまた違う部分があるかなと思います。小学校のほうは教科担任制が推進されたとはいえ、中学校に比べると、まだ担任の先生が学級の子どもの面倒を見ている割合は大きいのかなというふうなところではあります。そうなってくると、もう一つ大事なものは、学年ですとか学校で、どう共通理解を図ってやっていくかということ、そういったことを確認をし、指導していくことも重要になってくるかなと。それを考えるときに、まさに埼玉県でやっている学力・学習状況調査の結果が重要で、これを活用して、どこが足りないのかとか、あるいはそのた

めにどういう指導していけばいいのかというようなことを具体的に詰めて、重点的にや
っていくということが、今各学校でなされています。

○天内委員 ありがとうございます。

○石川教育長 ほかにいかがですか。

(発言する者なし)

○石川教育長 よろしいでしょうか。

それでは、事務局から諸報告をよろしく願いいたします。

○横山部長 私のほうから報告させていただきます。

和光市議会の関係について、1件ご報告させていただきます。

和光市議会6月定例会は、6月6日木曜日に開催されます。教育委員会が提出するもの
につきまして、先月この会議で報告させていただきました和光市図書館女子トイレ床
からの漏水に伴う賠償金の支払額の決定、それから専決処分を行った旨の報告1件とな
ります。

それと、先ほど説明させていただきました中央公民館雨漏り修繕工事の契約につつま
しては、議案の提出自体は財政課となりますが、工事の内容などにつきましては、質問
があった場合、教育委員会事務局のほうでお答えするような形になります。

そのほか、6月の補正予算案としまして、増額とそれから減額を予定しております。

まず、増額につきましては、令和5年11月から12月にかけていただきましたまちづく
り寄附金、ふるさと納税ですね。こちらを活用し、第三小学校において楽器やブルーレ
イプレイヤーなど、それから大和中学校において放送室のエアコン設置や楽器を購入す
る増額の補正案となります。

それから、減額につきましては、学校給食の食材費補助の額が確定したので、減額を
予定しております。

以上となります。

○石川教育長 ありがとうございます。

続けて教育総務課お願いします。

○福田課長 教育総務課からは、2点ご報告いたします。

初めに、今年度から市内全小中学校12校で、受託者株式会社JMによる包括管理業務
が始まりました。JMと各学校、教育総務課3者の連携はパソコン、タブレットなど電
子機器システムを活用して、スムーズに移行しております。各校への対応についての月

次報告、担当者会議、修繕の相談など順調に連携を図り、中でも巡回点検において、不備、不具合や予防的措置を講じている報告を聞いて、今後も期待をしているところです。

次に、大和中学校につきまして、昨年6月頃、学校から要望でPTA、生徒から4階女子トイレの和式トイレを洋式化していただきたいという要望がございました。この件につきまして、校内を調査検討し、全体の配置から優先順位をつけさせていただきまして、4階女子トイレの和式便所4か所を洋式に改修し、便器7基中6基を洋式に変える改善を行いました。

教育総務課からは以上です。

○石川教育長 ありがとうございます。

続けて、学校教育課お願いします。

○辻課長 学校教育課からです。

まず、1点目です。先ほど教育長からもお話がありましたが、コミュニティスクール推進協議会・研修会が、5月2日に行われました。そのときの大久保前教育長からお示しされた資料がお手元にありますので、後ほど詳しくはご覧いただけたらと思います。

今年度は多くの学校で学校運営協議会メンバーが替わることから、研修会も兼ねて、第1回の推進協議会を行ったところです。

研修会では、これからの学校と地域の連携ということで、コミュニティスクール推進の重要性を資料とともに力強い言葉もいただいたところです。学校教育課としても今年度の重点の1つとして、さらに推進を進めていけたらと思います。

続きまして、小学校のプールの民間委託についてです。

今年度から第三小学校と第四小学校の2校でプールの民間委託を行います。改めてですが、この民間委託は、専門的な水泳指導の実施ですとか、夏場の猛暑への対策等を目的として行っていきます。具体的には、子どもたちが送迎バスでその施設に行きまして、その施設の指導員さんに水泳の指導を受けるという形になります。

実は今日、第四小学校がスタートしまして、午前中ちょっと見てきたところですが、私が見たのは3年生の授業になるんですが、5つの少人数グループに分かれて、それぞれにインストラクターの方がついて、非常に効果的・効率的な指導が行われているなどというふうなところです。

子どもたちも非常に楽しそうな状況でした。学校にも確認をしたところ、子どもたちの声もそうなんですが、先生方からも好評でした。

今後、まだまだ実施について工夫するところはあるかと思っておりますので、特に安全面等十分に配慮しながら実施していきたいと考えております。

続きまして、6月8日土曜日に地域防災訓練が行われますが、今年度学校の関わりを少しこれまでと変えるような形の試みを行う予定で、市内小学校8校、午前中に学校公開を行い、その午後、地域防災訓練のほうに先生方も多く関わられるような形を取っております。来年度以降、全校がかなうかどうかは、地域性や部活動等の関連も含めて、もう少し詰めていくところはあると思いますが、今年度の反省を生かして、また次年度以降につなげていけたらと思っています。

それから最後に、PTA保護者の会との適切な連携及び対応等についてということで、報告します。

PTA保護者の会との適切な連携及び対応等につきましては、その趣旨や目的等を踏まえ、子どもたちの豊かな学びにつながるよう、各学校では日頃から具体的に対応しているところですが、4月に市内小学校で、PTA未加入により、その子どもに不利益が生じてしまうおそれがある事案が発生しました。学校教育課としては、PTAが社会教育関係団体であることから、直接指導はできないことを踏まえて、各学校に対して、子どもたちに不利益が生じないようにするため、連携等の状況を確認するよう指示したところです。

現在は、その当該校の事案もほぼ収束をしている状況です。PTAや保護者の会は、本市においても長年、よりよい学校づくりにご貢献いただいております。これまで各学校の特色や実態に応じて運営されてきたというふうに認識しています。今後も適切な連携の下、よりよい会の活動が推進されることを期待して、学校と連携して対応していきたいと思っております。

学校教育課からは以上です。

○石川教育長 ありがとうございます。

では、続けて生涯学習課をお願いします。

○細野課長 生涯学習課です。

生涯学習課、坂下公民館におきまして、明日5月17日から19日日曜日までの3日間の日程で、第41回坂下公民館まつりを開催いたします。公民館利用者の方々の学習成果の発表、それと、地域住民の皆さんの交流の場として開催するものとなります。日頃のサークル活動の成果である作品展示、芸能の集い、公开发表のほかに模擬店の出店等も行

います。実は、昨年度は、コロナ禍を受けまして規模を縮小、それと時期も配慮いたしまして、10月に開催いたしました。しかし、今年度は、本来の開催時期である5月に戻りまして、また、規模も5年ぶりに復活して開催できる運びとなりまして、実行委員会では、年明けから準備を進めてきたところです。地域の皆さんのコミュニケーション、それと交流の輪を広げて、今後の公民館活動の充実と発展の大きなエネルギーとなればと考えているところです。

生涯学習課からは以上です。

○石川教育長 ありがとうございます。

では続けて、スポーツ青少年課お願いします。

○森谷課長 スポーツ青少年課からは、6月の事業の予定について御連絡いたします。

6月1日土曜日、防災協定都市である佐久市とのスポーツ交流会を開催いたします。種目は少年野球、少年サッカー、ミニバスケットボールの男女ということで、運動場、アーバンアクア公園、総合体育館の3施設を予定して現在調整しているところです。

6月15日土曜日は、同じく佐久市とのスポーツ交流として、マレットゴルフを行います。市民の方をバスで現地に御案内して、交流する予定です。

6月19日水曜日は、青少年育成推進委員会の委嘱式を予定しております。

以上です。

○石川教育長 ありがとうございます。

事務局からの諸報告が終わりましたが、何か御質問や御意見ございますか。

○山田委員 大和中のトイレの和式を洋式に、これどのくらいの費用がかかるのか概算は出ているんですか。

○福田課長 工事の資料を持っていないので。

○山田委員 分からないですか。

○福田課長 3桁くらいはかかるかと。修繕費から負担します。

○山田委員 3桁。高い3桁と低い3桁がありますから。

できる範囲内で。全てを。

○福田課長 学校から現在出ている要望はクリアしていて、好評です、追加の話はまだ出ていないんですけども、御意見を聞きながら進めてまいります。

○山田委員 聞いてあげてください。

それから、運営協議会のほうですね。今年かなり替わるということなんですが、委員

さんが一気に替わってしまうと、やっぱり運営自体はどうなんですかね。一からやり直しになってしまうようなケースになる、そうすると、ちょっと運営に支障が出るようなこともあり得るので、半分ずつ替えていくような仕組みにしたほうがいいのかなどは思ったんですが、その辺はどうなんでしょうか。

○辻課長 学校によるところもあるかなというのはありまして、今の学校運営協議会の規則の中で、1回3年間で1回の更新まで認められています、その後は教育委員会との中で協議となります。今回も各学校のほうから、引き続きこれまでやっていた方をどうしてもというふうな方につきましては、状況等を確認して任命しました。今後も学校からの状況や要望をお聞きしながら、委員の選任についても対応していけたらと思います。

○山田委員 今年は何年事業が結構ありますので、それに向けて、やっぱりしっかり取り組まない。

それから、すみません、続けていいですか。

バスで水泳教室に行っているということ、これすごくいい取組だと思うんですけども、実際に学校で先生方、専門じゃない先生方が一生懸命教えていただいているんだと思うんですが、専門的な方がグループで教えることに子どもたちも効率よく学べるかなというふうに思いますので、これはぜひ広めていただいてやっていただいたらなと思いました。

あと、坂下公民館まつりとか、いろいろお祭りも活発になってきて、子どもたちがすごい地域で楽しみにしているんですよ、お祭りを。

この間、うちのほうでも春祭りをやったんですが、小中学生がすごくいつもより多かったです。だから、そういうお祭りで、子どもたちが来てコミュニケーションを取ったり、大人と接したりすることは非常にいいことだと思います。ただ、やっぱりそれが過ぎちゃうと、いろんな犯罪に巻き込まれたり、そういうケースも出てくるので、そこは大人がしっかり見てあげないと。ただ楽しませるんじゃなくて、子どもたちをしっかり見てあげる環境を作ってあげることが必要だなと思います。

それから、PTAの問題があったんですけども、やっぱり子どもたちのためにあるPTAなので、少しその辺を周知していく必要があるかなと。さっき説明があったとおり、全体的にPTAとか保護者の会というのはどういう組織なんだということを委員会からも発信する必要があるかなと思うんです。

以上です。

○石川教育長 ありがとうございます。

ほかにいかがですか。

○村中委員 P T Aの問題なんだけれども、加入することに対して何か家庭の方に不都合があったりしたんでしょうか。

○石川教育長 個別のケースは詳細には把握はしていませんけれども、やはりP T Aの活動そのものが仕事を休まないに行かれないような状況があることに對して、そういった活動を、子どもたちを支援していくことに對しては全面的に協力はしたいんだけれども、結局、自分の仕事を休んでまで行くということは難しいというような共稼ぎの御家庭が増えてきていますので、そういったところで、P T Aや保護者の会の在り方そのものが今後どういう形で変わっていくかということが大きな争点になっていくのかなというふうには感じています。

ほかにいかがですか。

○天内委員 地域の防災訓練のところでは、学校公開からの流れで地域との連携を図っていくというような、1つの事象ではなく、幾つかの複合したものを線でつなぐような流れはすごくいいなと思いつつ聞いておりました。

子どもたちって、何か楽しいことや興味があることでないと行かなかつたり、家の都合で午前中の学校だけ行けばよいという判断をされる家もあります。広い意味での子どもの居場所づくりは自分の家と学校だけではなく、ほかの場所や大人との関わりが持つ仕組みで自然に作っていったらいいかなと思います。この先も予定されていることがあるのかもしれませんが今後の取り組みを期待したいと思います。

以上です。

○石川教育長 ありがとうございます。

ほかにいかがでしょうか。

○牧委員 プールの民間委託なんですけれども、バスで行くということは、普通の1時間の授業では終わらないですね。要するに45分の。そうすると、何時間ぐらい、何コマぐらい。

○辻課長 まだ試行的なので、今後また何年かかけて、ベストなものは何かというのを探りながらですけれども、今回の第四小学校については各学年4回、1回当たり1時間ぐらい。45分は少し上回る形で、あと前後で移動の時間も含めて、学校のコマ数で言うと2コマで1つの学年みたいなイメージかなというふうには感じています。

○石川教育長 よろしいですか。

○牧委員 大丈夫です。

○山田委員 バスで行かなくて、講師を学校に呼ぶということにはできないんですかね。

○石川教育長 民間の施設を活用する上で、多分、学校のプールだと天候なんかによって使えないことが多くありますよね。特に通常行う6月下旬から7月にかけては暑過ぎてしまって、水温が上がり過ぎてしまって、かえって危ないというようなこともあるので、1年中室温も水温も一定に保てる民間施設を活用しているというのが民間委託の1つの趣旨になっています。

○天内委員 1ついいですか。

今回の民間委託なんですけれども、使用するプールは別の学校ですでに委託しているところと同じ施設ですか。

○辻課長 今年やる場所は別の民間施設です。

○天内委員 承知しました。学校がいっぱいあるので、1つの施設だけでいろんな学年と学校をフォローするのは、時間的にもちょっと無理なんじゃないかなと思ったところなので、ありがとうございます。

○石川教育長 将来的には、複数の施設を検討しているということでもいいですか。

○辻課長 はい。検討しています。

○石川教育長 ほかいかがでしょうか。よろしいですか。

それでは、定例教育委員会の日程等につきまして説明をお願いします。

○福田課長 資料3を御覧ください。

太枠の第7回教育委員会定例会の開始時間の変更をさせていただきます。

いつもより30分早い午後1時からに変更になります。お繰り合わせをお願いいたします。

以上です。

○石川教育長 ありがとうございます。

よろしくをお願いします。

○山田委員 1時から。早くということは、後に何かあるんですか。

○福田課長 お察しのとおりです。市の会議がございまして、申し訳ありません。お繰り合わせをお願いいたします。

○山田委員 どのくらいまで。

○石川教育長 2時半少し前に終われば大丈夫です。

○福田課長 それでは、次回の定例教育委員会の日程について報告させていただきます。

令和6年第6回定例教育委員会は、6月27日木曜日午後1時30分から市役所3階庁議室にて開催します。

○石川教育長 ありがとうございました。

それでは、これもちまして第5回定例教育委員会を閉会いたします。

ありがとうございました。

閉会 午後 2時11分

追記

山田実教育長職務代理者は、午後1時50分、日程第5その他の途中から出席されました。

第5回定例会会議録署名者

教 育 長

会議録署名委員